
Рамзия Мирзобекова: В ГКНБ со мной говорили о событиях в Хороге, коалиции и
Зайде Саидове
Журналистка Рамзия Мирзобекова рассказала на своей странице в фэйсбуке подробности сегодняшней беседы в ГКНБ.

- Пригласили почему-то в отдел ГКНБ района Исмоила Сомони. Непонятно
почему, так как никакого отношения к этому району не имею - ни по месту жительства, ни по месту работы, - недоумевает журналистка.

Беседу вел один из сотрудников Мухаммад Меликов. При этом другой сотрудник записывал разговор.

Журналистка поинтересовалась, почему ее пригласили именно в это отделение. Меликов сказал, что никаких нарушений в данном случае
нет, они имеют право приглашать к себе любого гражданина, независимо от того где он живет и работает…

После этого Меликов показал распечатки информационных сообщений в СМИ по этому поводу, сказав при этом, что "вот такая вот у вас
журналистов солидарность".

По словам Меликова в своей работе журналистка порой допускает такие моменты, которые могут повлиять на национальную
безопасность. Например, при освещении событий в Хороге... Было якобы много моментов, которые могли навредить безопасности страны.

Рамзия Мирзобекова сообщила, что по этому вопросу у нее уже была беседа на уровне ГКНБ республики и сообщила фамилию сотрудника.

Меликов в ответ заявил, что они свяжутся с этим сотрудником, узнают, о чем конкретно был разговор и, возможно, потом еще вернутся к
нему.

Затем Меликов заявил журналистке, что она призывала к организации митинга для защиты Димона Ашурова (недавно был осужден 
Верховным судом).

- Якобы я при неофициальных встречах говорила его родным, чтобы они собирали митинг. Было и смешно, но в тоже время это было
серьезное обвинение, поэтому я потребовала доказательства.

В ответ ей сказали, что доказательства будут позже.

Потом Мирзобекову спросили о от ом зачем она решила вступить в Коалицию за демократию и гражданское общество.

- Я ответила, что согласна с целями и задачами Коалиции.

Меликов спросил Мирзобекову, не считаю, ли она что подобного рода организации, которые создавались и ранее, и привели страну в
начале 90-ых к страшному водовороту, и могут опять ввергнуть в него?

- Я ответила, что не считаю. Напротив, считаю, что только они могут удержать страну от повторениях тех событий, ибо если будут
соблюдаться права людей, Конституция, то никому этот водоворот не нужен, не будет нужды в этом… , рассказывает журналистка.

Далее ее спросили, не опасаюсь ли она, что внешние и внутренние силы могут использовать ее ради каких-то своих политических
интересов?
- Я и так пишу на злободневные темы, когда они есть, так что какая необходимость «вовлекать» меня во всякие коалиции для этого? Не
вижу смысла, - ответила на это Мирзобекова.

После этого спросили ее мнение про дело Зайда Саидова… По словам Меликова столько шума вокруг этого дела, но «а вы знаете, что без
наличия серьезных доводов невозможно кого-то привлечь к уголовной ответственности?».

На это журналистка ответила, что "к сожалению, в условиях нашей страны и нашего «правосудия» все возможно".

В конце беседы Рамзие Мирзобековой сказали, что обратятся в руководство Комитета, узнают о деталях ее предыдущего разговора по
хорогским событиям, а потом возможно опять пригласят.
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